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ACTA DA REUNIÃO ORDIN@IA DE 21/10/l972 

No dia vinte e um de Outubro de mil novecentos e setenta e cinoo, nes

ta oidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da c1 
mara Municipal, reuniu ordinariamente a Comiss!o Administrativa da mesma cAma 

ra Municipai, sob a pre~id~ncia do Presidente Sr. Dr. F1~vio Ferreira Sardo e 

com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer&nimo e dos 

Vogais Srs.Dr. Joaquim Ant&nio Ca1heiros da Silveira, Dr. Armando SUoena Seabra, 

Dr. Gilberto Parca Madaíl, Alfredo do sameiro Pereira Bacelar Alves e Orlando 

Moreira de Campos Cruz.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Declarada aberta a reuni~o pelo Sr. Presidente, foi aprovada com diBpe~ 

ss de leitura a acta da reuni~o anterior, que vai ser assinada.- - - - - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pelos Vogais Srs. Alberto Gomes de Andrade e Jo!o Evangelista Vieira Sa

rabando, sendo dado início aos traba1hos.- - - - - - - - - - - - - -

VMer cado de Jos6 Est3v!o - Arremataç!o de bancas - De harmonia com a de

liberaç!o tomada na ~tima reuni!o e editais publicados para o efeito, o Sr. 

Presidente mandou pSr em arremataç!o o direito de ocupaçãc da banea nQ • 12 da 

Placa A, do Mercado em epígrafe, que foi adjudicada a Maria de Lurdes Duarte 

Lemos, de Aradas, pela importância de 125$00. - - - - - - - - - - - - - - - - 

JUrbanizaçA:o a poente da Avenida 25 de Abril - Expropriaçfres - O Sr. Pr~ 

sldente deu a conhecer que o Sr. Jo~o Ferreira mant~ a sua concord&ncia q~ 

to às condiç~es de venda da parcela com a área de 315 m2, neoessária à execuç!O 

da obra em epígrafe, constantes da acta da reuni~o de 17 de Julho de 1973.- - 

Nestes termos, foi deliberado, por unanimidade, ratificar aquela resol~ 

çtto e autorizar o Sr. Presidente a outorgar na respectiva escritura, em repre

sentaçgo do Munic!pio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
/ Passei os - Satiefazento o solicitado no ofício nQ• 797, datado de ~ de 

Outubro corrente, da Esoola Preparat6ria de Jogo Afonso de Aveiro, foi delibe

rado, por unanimidade, efectuar a pavimentaç~o do passeio situado junto da ve

daç!o daquela Escola, cujo custo foi estimado em 23 ~10$00.- - - - - - - - - 

{ pr~dio s em ruínas - Foi ·pr es ent e e aprovado, para efeitos do disposto na 

alínea c) do artigo 42 • do Decreto-Lei nQ. 445/74, o auto da vistoria efec~da 

ao pr&dio situado na Rua Direita, em Aradas, pertencente a Manuel de Almeida 

Vizinho, pelo qual se verificou a necessidade de demolir aquele pr6dio.- - - 

vlAut os de rec~pç!o definitiva - Foram presentes e aprovados, para efeito 

do cançel~nto das garantias banc~rias e liquidaç~o dos d6cimos descontados 
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nos pagamentos efectuados ao empreiteiro Sr. Alexandre Tavares Continho, os 

autos de recepção definitiva das obras de " Pavimentaç~o a asfalto da liga

ç~o da E.N. 230 ao Apeadeiro de Azurva, Linha do Vale do Vouga" e da "E.M. 

631 - Rep. e benef. do lanço entre _ a E.M. 583-3 e Alumieira e-P6voa 

do Paço (E.M. 583-2) a Vilarinho (E.M.582)-3~. Fase".- - - - - - - - - - 

I Tab$ "de 'taxas e licenças - Dispondo agora a C~mara de cartas topo

gráficas do concelho, na escala de 1/10 000, a Comiss~o deliberou, por una

nimidade, que a alínea A) do artigo 792 • da Tabela de taxas e licenças fosse 

a l t er ada , ficando com a seguinte redacção:- - - - - -

Artº. 79º.-Fornecimento de plantas topográficas e outras:- - - - - 

A) Em papel opaco nas escalas de l/SOO, 1/1 000, 1/2 000 e 1/10 000 

das car t a s t opográf i cas do concelho: - - - - - - - - - - - - - - - - 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
 
I Juntas de Freguesia - Subsídios - Em face do pedido formulado pela J~ 

t a de Freguesia de Oliveirinha, em seu ofício nº. 67/75, de 9 de Outubro cor

rente, foi deliberado, por unanimidade, conceder àquele corpo administrativo, 

o subsídio extraordin&io de 21 600SOO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Cozinha Econ6mica.e Sopa dos Pobres - O Sr. Presidente deu a conhecer 

que se est~ a fazer o estudo da reestruturaç~ do funeionamento da Cozinha 

Econ6mica, em moldes mais eficientes, e prop6s que fosse concedido um subsí

dio de 50 000$00, dada a situação deficit~ria daquela instituiç~o.- - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - - - - - 

/ Pl enár i o de Comissõsa de Moradores e Juntas de Freguesia - Em sequ3n

cia da deliberação tomada na ~ltima reuni~o, o Sr. Presidente deu a conhecer 

o teor da convocat6ria para o Plenário de Comiss~es de Moradores e Juntas de 

Freguesia, marcado para o pr6ximo sábado, dia 25 de Outubro corrente, pelas 

15 horas, no Salão Cultural do 1~nicípio.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

' Or çament os - Foram novamente presentes os orçamentos segundos supleme~ 

tares aos ordinários para o corrente ano, da C!mara e da Zona de Turismo, os 

quais apresentam, quer na receita, quer na despesa, as import~ncias de 

4 607 357$50 e 110 000$00, respectivamente.- - - - - - - - - - - 

Yerificando-se, pelas certid~es anexas, que durante o tempo em que es

tiveram patentes ao p~blico, nos termos legais, não foi apresentada qualquer 

reclamação, foi deliberado, por unanimidade, aprová-los definitivamente.- - 

J Tr~nsito - Pelo Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira foi apresentada a seguin 

te proposta, que foi aprovada por unanimidade:- - - - - - - - - -- - - 

1. "Considerando que o tr~si to na Avenida Dr. tourenço Peixinho se vai 

congestionando	 dia a dia;- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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2. Considerando que uma das formas de evitar essa situaç~o é permitir 

o fácil e rápido escoamento do tr~nsito para as ruas laterais e paralelas 

àquela Avenida. 

3. Considerando que para se obter os efeitos previstos no parágrafo 

anterior se-impõe o fácil acesso de uma à outra faixa de rodagem da Avenida. 

4. Considerando que duas das passagens mais importantes destinadas 

àquele fim se encontram afastadas entre si em cerca de 500 metros o que leva 

a uma aglomera~o enorme de veículos naquelas duas aludidas passagens:

Prop~e-se:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-Que se abra uma nova passagem ligando as duas faixas de rodagem da 

Aveni da Lourenço Peixinho e que se deverá situar sensivelmente em frente ao 

Cent r o de Saúde de Aveiro, com desenho a definir pelos Serviços de Obras ca

marári os . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Mercados e Feiras - Foi presente um ofício da C.R.T. do Município, a 

t r ansmit i r pretens~es do pessoal dos Mercados, relativamente ao horário de 

t r aba l ho , ao encerramento em dias feriados, à instalação de um telefone e à 

concessffo de abono para falhas aos cobradores.- - - - - - - - - - - - 

Acerca do horário . de trabalho foi deliberado, por unanimidade, apro

var a proposta apresentada pelos trabalhadores, mas para vigorar somente até 

ao fim do m~ s de Mar ço , aguardando-se essa data para rever o problema, dado 

que a antecipaç~o de uma hora no encerramento pode causar transtornos aos la

vradores que ali vão depositar as mercadorins.- - - - - - - - - - - - - - - 

A respeito do encerramento em dias feriados foi deliberado, por unani

midade, encerrar os mercados apenas nos dias de feriado obrigatório, excepto 

quando coincidirem com o sábado ou a segunda-feira, pois nestes dias ter~o 

que funcionar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

.' SETEFE-Secretariado Técnico de Feiras.Exposiç~es e Congressº~ - O Sr. 

Presidente procedeu à leitura de uma carta da Sociedade em epígrafe, a 

solicitar autorizaç~o para o Sr. José Fernandes Cardoso levantar os estrados 

que se encontram depositados na antiga "Quinta do Canha",e que lhe foram adqui 

ridos por este.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando que a i nda está por resolver o problema do débito da impoK 

tância de 55 831$50 à firma Piçarra & Ribeiro, Ldª. sobre a qual a Comiss~o 

Administrativa tomou deliberações em 30 de Julho e em 13 de Agosto de 1974, 
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por proposta do Senhor Presidente e por unanimidade, foi deliberado não pe~ 

mit ir a retirada enquant6 não for liquidado o re~erido d~bito.- 
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